



Aufbaugemeinschaft  
Neutraubling e.V.



## Unternehmer-Netzwerkabend der Aufbaugemeinschaft Neutraubling e.V.

Im August hat die Aufbaugemeinschaft zum ersten Netzwerkabend in diesem Jahr geladen. Trotz überschaubarer Temperaturen folgten viele Unternehmer dem Aufruf und fanden sich in großer Anzahl im Hotel am See ein. Neben zahlreichen bekannten Gesichtern waren auch einige Neumitglieder zu erblicken.

Im Mittelpunkt des Abends stand neben dem gemeinsamen Austausch die Ansprache des Neutraublinger Bürgermeisters Harald Stadler, der auf sein erstes Amtsjahr zurückblickte. Obwohl vor dem Hintergrund der Pandemie bestimmte Projekte ins Stocken gekommen sind, hat sich in Neutraubling doch viel bewegt. Neben neuen Baugebieten sind Rathaus, Kindergärten und weitere Einrichtungen renoviert worden. Natürlich ist am Abend auch auf das Projekt Hallenbad, Infrastrukturvorhaben, Energiepolitik und die zukünftig engere Zusammenarbeit mit den ansässigen Betrieben eingegangen worden.

Zudem hat Thomas Kuhnt vom Projektbüro Stadtentwicklung Neutraubling über geplante Vorhaben berichtet. So könnte die Aufbaugemeinschaft zukünftig bei einer Neutraublinger Sportcard oder dem Betrieb einer Outdoor-Kunststoffeislauf-

bahn mitwirken. Nach dem offiziellen Teil blieb genügend Zeit für ausgiebige Gespräche unter den Unternehmern, die sich bereits auf die gemeinsame Betriebsbesichtigung Anfang Oktober freuen.

TOBIAS KOCH / FOTOS: GABRIEL SCHOLZ



**Wir suchen...**  
**Mitarbeiter im Verkauf (m/w/d)**  
in Teilzeit oder auf Minijob-Basis

Bewerben Sie sich noch heute und werden Sie Teil unseres Teams.  
Wir freuen uns auf Sie! ☺